

## RINGKASAN

**Kegiatan Survei Lokasi Objek Lokasi Wisata Potensial Dinas Pariwisata, Pemuda dan Olahraga Bondowoso.** Dimas Bayu Anggara, F31180375, 2021, 24 halaman, Jurusan Bahasa, Komunikasi dan Pariwisata, Politeknik Negeri Jember, Alfi Hidayatu Miqawati, S.Pd, M.Pd (Dosen Pembimbing) dan Arif Setyo Rahardjo, SST.Par., M.Si., (Pembimbing Lapangan).

Politeknik Negeri Jember merupakan perguruan tinggi vokasional yang ada di Kabupaten Jember. Politeknik Negeri Jember memiliki delapan jurusan yaitu, Jurusan Produksi Pertanian, Jurusan Teknologi Pertanian, Jurusan Peternakan, Jurusan Manajemen Agribisnis, Jurusan Teknologi Informasi, Jurusan Bahasa, Komunikasi dan Pariwisata, Jurusan Kesehatan dan Jurusan Teknik.

Politeknik Negeri Jember merupakan perguruan tinggi negeri yang mengharuskan mahasiswanya mengikuti kegiatan Praktik Kerja Lapangan (PKL). Kegiatan praktik kerja lapangan sendiri dilaksanakan selama 900 jam atau selama 6 bulan. Harapannya, dengan adanya kegiatan PKL mahasiswa dapat menerapkan keterampilan dan pengetahuan yang diperoleh selama di perkuliahan untuk menyelesaikan serangkaian tugas sesuai dengan yang dibutuhkan oleh tempat PKL.

Penulis melaksanakan kegiatan PKL di Dinas Pariwisata, Pemuda dan Olahraga Kabupaten Bondowoso. Kegiatan yang dilaksanakan penulis dibagi menjadi dua kegiatan yaitu di Bidang Pariwisata Disparpora Bondowoso dan kegiatan di destinasi wisata. Penulis melaksanakan tugas dan kegiatan pertama di tiap seksi yang ada di bidang pariwisata, yaitu Seksi Objek Daya Tarik Wisata (ODTW), Seksi Promosi Pariwisata dan Pemberdayaan Ekonomi Kreatif serta Seksi Pembinaan Sumber Daya Manusia (SDM), Pertunjukan dan Atraksi Seni Budaya. Penulis melaksanakan kegiatan kedua dengan menjadi staf di beberapa tempat wisata di Bondowoso, yakni Wana Wisata Kawah Wurung, Wisata *Beto So'on* Solor serta Wisata Pemandangan Alam Arak – Arak. Sebagian besar kegiatan yang dilakukan penulis selama di tempat wisata yaitu menjadi informan bagi wisatawan dan mencatat kekurangan yang ada di masing – masing lokasi wisata. Penulis mendapat banyak ilmu dan pengetahuan baru selama melakukan kegiatan praktik kerja lapangan di Dinas Pariwisata, Pemuda dan Olahraga Kabupaten

Bondowoso. Ilmu dan pengetahuan baru tersebut dapat berguna bagi penulis sebagai modal awal jika nanti terjun dalam dunia kerja yang sebenarnya. Walaupun ada beberapa kesulitan selama melaksanakan kegiatan praktik kerja lapang, penulis dapat mengatasinya dengan belajar dan bertanya kepada staf Dinas Pariwisata, Pemuda dan Olahraga Kabupaten Bondowoso. Harapan dari penulis, untuk mahasiswa yang ingin melakukan kegiatan PKL khususnya di Disparpora Bondowoso sebaiknya mencari info tentang instansi. Sehingga, mahasiswa mempunyai gambaran tentang keadaan instansi serta mempunyai gambaran tentang tugas – tugas yang akan diberikan.